

Juliette De Rivero destaca la labor de líderes y lideresas, y expresa preocupación por situación de comunidades en Huila y Caquetá

Juliette De Rivero, la representante en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, viajó a Huila y a la zona de reserva campesina del Pato-Balsillas en San Vicente del Caguán, Caquetá, para conocer de primera mano la situación de derechos humanos de las comunidades, de las lideresas y líderes campesinos, y de defensores y defensoras de derechos humanos.



«Me voy un poco preocupada por la situación. Por la expansión de la presencia de grupos armados, y el efecto del control social que están ejerciendo sobre los procesos organizativos. (Estos grupos) Están sembrando mucha zozobra en las comunidades», expresó al final de su visita de dos días, la Representante del Alto Comisionado.

«Es importante, dijo, que las autoridades locales, departamentales y nacionales se coordinen de manera urgente para responder esta situación que representa mucho

Juliette De Rivero destaca la labor de líderes y lideresas, y expresa preocupación por situación de comunidades en Huila y Caquetá

riesgo para los procesos organizativos pero también para las comunidades y las poblaciones, incluyendo a las niñas, a los niños y a los adolescentes que están siendo reclutados y que son muy vulnerables ante la presencia nueva de estos grupos en el departamento y en las zonas aledañas».

Juliette De Rivero en su visita también destacó el valor que tienen las organizaciones campesinas y las y los defensores de derechos humanos y el territorio, al igual que los líderes y lideresas, con algunos de los cuales tuvo reuniones para saludar su labor. Visitó además la Casa de la Cultura de Balsillas donde conoció los procesos que se llevan a cabo con niñas y niños con la lectura, la danza y el teatro.



A su vez, Juliette De Rivero se reunió con el Gobernador del Huila Luis Enrique Dussán; con el secretario de gobierno, Mauricio Muñoz y con el asesor de paz

Juliette De Rivero destaca la labor de líderes y lideresas, y expresa preocupación por situación de comunidades en Huila y Caquetá

departamental, Diego Tello. Sostuvo también encuentros de análisis con la Defensora del Pueblo Regional, Johana Elena Rojas, y el Procurador, Diego Tello Esquivel.

Con la Defensora Regional del Pueblo, la Representante De Rivero destacó la importancia de las Alertas Tempranas 010-2023 del 9 de marzo y 018-2023 del 17 de mayo emitidas para Huila y Caquetá.

Además la Representante se reunió con el Alcalde de Tello, José Córdoba, y con la Secretaría de Paz de la Alcaldía de Neiva, Smith Duarte.

Juliette De Rivero recomendó a todas las instituciones del Estado que «la prioridad sea la protección de los líderes y lideresas, defensores y defensoras de derechos humanos, y procesos organizativos en los territorios».

Juliette De Rivero destaca la labor de líderes y lideresas, y expresa preocupación por situación de comunidades en Huila y Caquetá



Juliette De Rivero destaca la labor de líderes y lideresas, y expresa preocupación por situación de comunidades en Huila y Caquetá



Finalmente, la Representante De Rivero recordó que «estamos acá para acompañar a las instituciones en esa respuesta urgente que se necesita para prevenir el riesgo y para crear la paz que tanto han defendido los procesos organizativos, y las comunidades durante tanto tiempo en esta región.»